
书廉洁 扬清风

湖州职业技术学院日前通过举办教职工学廉洁知识，品廉洁文
化等活动，营造浓厚崇清尚廉氛围，推进清廉学校建设。

记者 汤若静 摄

记者 党 勤

本报讯 近期一些地方接连发生
火灾等安全事故，暴露出隐患排查
整治不到位、安全生产责任不落实
等突出问题。近日，《看见》栏目记
者在吴兴区道场乡发现，辖区内的
湖州江南工贸股份有限公司存在多
处消防隐患。

4月19日下午，记者跟随市消
安委办组织的检查组来到湖州江南
工贸股份有限公司检查。

检查组在现场检查发现，该企
业内存在车辆堵塞消防通道，电瓶
车充电私拉电线，消防箱破损，仓
库内未按要求进行全封闭防火分隔
的问题。

此外，在该企业北侧的一幢用
房内，检查人员还发现了“三合
一”问题。在该用房的二楼，那里
不仅堆放了大量的货物（见图），还

分隔出一个单间用于住人。检查人
员还发现，该企业泵站内的湿式报
警阀组存在故障，室内的消火栓启
泵按钮也无反馈信号。

那么，对于检查组发现的这些
消防安全隐患问题，相关管理部门
有没有掌握实际情况呢？该乡应急
服务管理中心负责人胡营承认，他
们在发现问题之后，没有及时督促
企业整改。

该乡党委委员、副乡长叶怡欢
说：“从这次的检查结果来看，该企
业的主体责任落实还不够到位。属
地政府确实也要进一步加强辖区内

企业的消防安全管理工作。”

《看见》有感

面对不可逾越的安全生产红
线，真的要时时放心不下！相关
部门要用“多一分留意、多一分
操心”的态度和“多到现场、多
看一眼”的行动，把风险查在
前、把漏洞补在前，做到防患于
未然。虽然今天报道中只涉及一
家企业，但希望所有企业都对照
下，看自己哪些措施落实了，哪
些还没有，哪些还不到位，坚持
问题导向，保护好自己。

吴兴区道场乡——

一家企业竟有多处隐患
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认知地球
呵护家园

记者 张钰苑

本报讯 4 月 20 日，“味美浙
江”餐饮消费欢乐季在杭州国际博
览中心盛大开启，为期三天的“味
美浙江”餐饮消费欢乐季首启展览
也正式拉开大幕，15 家湖州美食

“顶流”企业亮相饕餮盛宴，名店、
名菜、名小吃、名特产现场荟萃，
一站式体验城市烟火气。

现场发布了“味美浙江”城市
地标美食榜单，对“味美浙江”浙

菜经典争霸赛2023金牌菜获奖选手
进行颁奖，来自湖州小绍兴酒家的
厨师蔡林荣，凭借一道烂糊鳝丝斩
获“浙菜经典五星金牌榜”首位，
湖州宾馆厨师施政的醉鱼煲酥肉入
选“浙菜经典四星金牌榜”。

据悉，“味美浙江”餐饮消费欢
乐季展览分城市风味馆、文化主题
馆、生活消费馆、线上云展厅四个
区域，是我省近年来规模最大、规
格最高、内涵最丰富的餐饮业发展
盛会。城市风味馆中的湖州展馆，

以“生态之城 玉食之州”为主题，
通过“厚重、精致、活力”三个板
块，展示湖州餐饮文化、创新成
果，馆内百鱼宴、湖州好大米的展
示和本次争霸赛烂糊鳝丝名菜制作
者蔡林荣现场烹饪鱼圆、细沙羊
尾，吸引不少参观者驻足、品尝。

“这道菜叫蟹圆圆，这道是哈墩
墩……”在文化主题馆，解说员详
细介绍着湖州的蟹宴，“六道冷菜、
八道热菜、两道点心，既有传承古
法记忆的蟹酿橙等知名佳肴，也有

很多创新蟹菜，同时融入了湖州味
道……”而在不远处的市井烟火街
区，跟随人流穿梭“衣裳街”，丁莲
芳、周生记、诸老大等小吃一站式

“打卡”，用美味唤醒味蕾。
市商务局商贸流通处相关负责

人介绍，4月至6月期间，我市将围绕
“味美”餐饮主题，结合中超赛事等热
点开展奥体之夜、春季湖羊品鉴会、
渚山杨梅节、安吉螺蛳啤酒烧烤节、
水果美食节、石淙龙虾节等系列促消
费活动，在全市范围内升腾烟火气。

湖州美食“顶流”奔赴饕餮盛宴

记者 王一堡

“制造一张比赛用的标准蹦床，
在材料采购、工艺流程、性能测试
等各方面都要严格把控，这就跟运
动员在比赛中一样，每个环节都不
能出错。”这是浙江金耐斯体育用品
有限公司董事长黄拥军经常挂在嘴
边的话。

除了体育器材供应商的身份，
黄拥军还曾是一名技巧运动员，登
上过世锦赛的最高领奖台。

儿时的黄拥军活泼好动，6岁就
和体育结下不解之缘。当时黄拥军
去参加竞技体操的选拔，但是因为
年龄太小落选了，后来教练金玉良
又找到他，思前想后觉得放弃这个
好苗子有点可惜。就这样，黄拥军
拥有了人生的第一个梦想——做一
名体操运动员。经过数年的训练，
小学5年级时他被市体育运动学校录
取。1983年，从湖州二中初中部毕
业后，他去省队试训技巧运动项目。

功夫不负有心人。经过多年的
辛苦训练和参赛经验的积累， 在
1994年的世界技巧锦标赛上，黄拥
军一举摘金，登上了世界冠军的舞
台。在退役后，黄拥军受葡萄牙队
邀请前去执教，凭借精湛的职业技
能也取得了不俗的成绩。

然而，在葡萄牙执教期间，黄

拥军发现国外的蹦床器材价格昂
贵，便将国内的蹦床器材带入欧
洲。但当时国内的器材除了价格实
惠，质量完全不能和国际一流的品
牌相比。从此，打造世界一流的中
国蹦床品牌成了他人生的第二个梦
想。1998年，黄拥军在家乡湖州创
立了公司，品牌取名“高飞”，寓意
运动员在自己的器材上实现腾飞。3
年后，他辞去葡萄牙教练职务，开始
全身心投入到产品的研发生产当中。

“运动员训练是一个追求完美的
过程，产品制造是一个精益求精的
过程，两者是相通。”黄拥军坦言，
自己曾经的运动训练经历是一份宝
贵的财富，对后来企业的经营管理
和产品的生产加工都有很大的帮助。

2012年伦敦奥运会上，蹦床项
目所使用的器材正是黄拥军十年磨

一剑打造的“高飞”蹦床。“为了提
升研发效率，我们还自建器材检测
实验室，涵盖了器材的全部检测项
目。”黄拥军说。

“高飞”品牌的蹦床系列用品一
路过关斩将，成为亚运会蹦床赛事
的指定供应商。“去年全国蹦床冠军
赛在杭州黄龙体育中心圆满完成，
我们蹦床器材的入场、安装、调试
等都是按亚运会的流程来的。”黄拥
军自豪地说，自己团队高质量的服
务受到亚组委、运动员和教练员的
好评。

“杭州亚运会是在家门口举办的
体坛盛事，为亚运赛事服务很光
荣。”黄拥军说，到时自己会亲自带
队，确保把蹦床赛事服务好，同时
也向更多的朋友宣传湖州产的“高
飞”品牌。

“为亚运赛事服务很光荣”

昨天，德清县钟管镇中心幼儿
园开展“认知地球 呵护家园”教育
活动，普及地球知识，通过环保时
装秀、手绘地球等增强小朋友环保
意识，倡导低碳生活理念。

记者 王树成 摄

记者 党 勤

本报讯《看
见》栏目日前报
道了安吉县溪
龙乡水体污染
的问题。电视
节 目 播 出 当
晚，当地组织
相关部门集中
收看，并召开
了整改工作专
题部署会，连
夜前往溪龙乡
新丰村现场研究
解决办法。

昨天上午，
记者再次来到当
地，工作人员正
在沟渠内进行清
淤抽泥和枯死树
木的清理工作；
同 时 ， 还 对 养
殖 场 内 部 的 死
甲 鱼 进 行 了 填
埋 和 消 杀 。 县

政府党组成员肖家青表示，五月
中旬完成整治工作，接下来计划
再花一个月，在全县范围内对污
水直排点进行排摸。

与此同时，县农业局召集了
多个乡镇的负责人，前往曝光点
位召开现场会。下一步，安吉将
围绕病死水生动物的处置、尾水
的运营设施运营、经营户直排尾
水三大问题，对全县58家养殖企
业，16000多亩养殖基地进行全
面排查整治。
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记者 张 璐

本报讯 4 月 20 日上午，
全国公立医院党建工作推进
座谈会 （东部片区） 在湖召
开，来自全国多地的省市卫
健委系统和医疗机构代表现
场沟通交流。

与会期间，湖州“卫健
红”党建品牌受到关注。近年
来，我市突出选优配强公立医
院领导班子，全面加强干部队
伍建设，深入开展“在湖州看
见美丽中国”实干争先主题实
践，强化以实绩论英雄导向。
坚持大抓基层基础，强化对卫
健人才的政治引领和政治吸
纳，成功创建省“院科两优 德
医双强”公立医院4家、省卫健
系统先锋党支部5个，“党建联

建护航全民健康生活”获评全
国基层党建创新案例。注重加
强医德医风建设，发布全省首
个清廉医院建设标准，全市二
级以上公立医院清廉指数评价
位居全省第一，着力打造清廉
医院的“湖州样板”。

“下一步，我们将以座谈
会为契机，紧紧对标全省清廉
医院建设五年行动计划，以党
风清正、院风清朗、医风清
新的清廉医院建设保障推动
湖州卫健事业高质量发展。”
会上，市卫健委相关负责人
以“奋力打造清廉医院建设
湖州样板”为题分享了经验
和后续工作规划，市中心医
院也以“高质量党建引领医
院高质量发展”为题与现场代
表交流经验。

全国公立医院党建工作
推进座谈会在湖召开

记者 汤若静

本报讯 4月20日上午，湖
州市第二中学附属初级中学揭
牌仪式举行。湖州市第十二中
学正式成为湖州市第二中学附
属初级中学。

吴兴区教育局表示，本次
揭牌是进一步扩大名校优质教
育资源覆盖面，切实打破学段
之间的壁垒，提高办学融合
度、黏合度的务实之举。

市第二中学党委书记江
旭峰介绍，本次教育合作，
湖州二中将充分发挥政策、
资源、人才等方面的优势，
建立高中与初中教育贯通融
合 培 养 机 制 ， 将 特 设 “ 养

正”苗圃班，帮助附中发掘
和培育更多优秀的学子。今
后将继续拓宽大中合作面，
让附中学子有机会共同参与
学校“苗圃计划”创新课题
的研究，亲临现场聆听院士
和 知 名 大 学 教 授 的 专 业 讲
座 ， 拓 宽 学 生 的 见 识 和 视
野，将其打造成一个具有全
新定位、全新理念、全新发
展的现代化学校。

值得一提的是，1998年湖
州市第二中学初高中分离，高
中部迁入学士路新校址，为现
在的湖州市第二中学，初中部
在原址更名为湖州市第十二中
学，两校历史同根同源，一脉
相承。

十二中成二中附属初级中学

记者 忻 媛

本报讯 记者昨天从气象部
门了解到，这个周末到下周
初，最高气温将一路迫降至

“1”字头。
大家应该也感受到了，昨

天的湖城已经多了一丝清凉
感。少了阳光的陪伴，湖城昨
气温上升乏力，最高气温最终
定格在20℃左右，在东北风的
吹拂下，人的体感还是比较舒

适的。
市气象台说，今天夜里，

随着一股北方冷空气的南下，
气温还会明显下降，预计周日
到下周二最高气温将降到16℃
左右。加上低层偏东气流和冷
暖气团掐架造成的雨水，体感
将冷回到初春的状态。

面对这样的大幅降温，市
气象台提醒广大市民，要时刻
注意天气变化，适时添衣，小
心感冒。

未来几天我市气温明显下降

▲▲（上接第1版）

“眼下碳汇源特征不清、
碳精准监测困难、增汇减排
技术缺乏等问题凸显。”浙江
农林大学教授周国模认为，
因此需建立竹林碳汇计量监
测理论和技术体系，构建竹
林经营地上增汇土壤减排协
同技术体系，创建竹林碳汇
项目方法学与产品碳储量、
碳转移评估技术。

目前，该 《方法学》正积
极申报纳入全国统一的温室气
体自愿减排交易市场方法学体
系，未来将打开安吉80万亩竹
林经营碳汇项目进入全国碳市
场的通道，赋予竹林经营碳汇
产品“身份认证”，从而取得国
家备案的上市交易许可。“届
时，我们竹林碳汇这个产品就
像过去的粮票一样，可以在全
国统一的进行交易了。”周国模
表示。

“碳”路先锋当学霸


